

大久野島ビジターセンター便り

Vol.61 (H24.8.3)

(※このページの原稿は、7月30・31日に 就業体験に来られた広島県立忠海高等学校の生徒さんが作成されました)

7月も終わり、本格的な暑さが大久野島にやってきました。うさぎも木陰で涼しげに寝そべっています。

私達忠海高等学校2年生は、就業体験として7月30日・31日の2日間、ビジターセンターに来させていただきました。今日は環境省の方の話やクラフト体験・接客のサポートを体験させていただきました。炎天下の中ですが、多くの方が大久野島の自然に触れて夏を楽しんでいるようです。

今回は、就業体験の様子や大久野島の夏を紹介します。



就業体験

自分達から話かける事を心がけています。これはクラフト体験の説明をしている所です。



夏の砂浜

綺麗な海で沢山の人が泳いでいます。私も久しぶりに泳ぎたいな～！



夏の本番！！

雲一つなく、まさに夏空！暑いけど、大久野島は涼風が吹いて快適です。

★★★ 感想 ★★★

久しぶりにこんな自然に囲まれて、とても気持ち良かったです。環境について改めて考える体験になりました。小学生に教えたクラフト体験はとても楽しかったです。(忠海高等学校2年 笹山)



初めて大久野島に来たので、うさぎの多さに驚きました。接客が思いのほか楽しく、美しい自然の中で過ごした今日は、とても貴重な体験となりました。ありがとうございました。(忠海高等学校2年 迫田)

就業体験に来られました

暑い毎日が続いていますね。この夏みなさんはいかがお過ごしですか？

大久野島には、毎年多くの方が夏休みのレジャーで来られます。島は、釣り、キャンプ、海水浴、プールなどのレジャーを自然の中で満喫するのに最適です。特に海水は澄んでいてとてもきれいなので、海水浴はおすすめですよ！

さて、先日(7月30・31日)、広島県立忠海高等学校の2年生が、就業体験(…社会の一員としての自覚を促すとともに、進路選択能力を育成するための体験学習)で 大久野島ビジターセンターに来られました。

今年は、地元の忠海東小学校の生徒さんなどがビジターセンターの体験プログラムをしにこられたので、団体の受け入れと来館者への対応を主に体験していただきました。みなさんのおかげで、スムーズに団体の受け入れをすることができました。暑い中どうもありがとうございました！

今回は、広島県立忠海高等学校の生徒さんたちの就業体験の様子をみなさんにご紹介させていただきます。



【ビジターセンター館外清掃】

(2012.7.30)

・この時期はダイオウショウの松葉がたくさん落ちます。



【ビジターセンター館内清掃】

(2012.7.30)

・来館者の多いこの時期は、ガラスに手垢がついたり、砂がたくさんあがります。



【クラフト体験受け入れ準備】

(2012.7.30)

・作り方を覚えるために、見本作りをしました。この後、小学生の前で説明できるかな？



【団体受け入れ(忠海東小学校 11名)】

(2012.7.30)

・海水浴場で貝殻やビーチグラスをひろって、みんなで貝殻を作りました。みんな真剣にお話を聞いてくれました。



【貝殻、ビーチグラスひろい】

(2012.7.30)

- ・この日も暑くなりましたが、子供たちは元気いっぱい！飾りを作るための貝殻やビーチグラス、石などを海水浴場でひろいました。



【作り方の説明とクラフト体験実施】

(2012.7.30)

- ・小学生の前で作り方や道具の使い方などの説明をしました。緊張していたようですが、上手く説明できましたね！



【国立公園の解説(大高下AR)】

(2012.7.31)

- ・環境省で活躍されているアクティブレジャーさんのお話を伺いました。国立公園についての知識が深まったようです。



【団体受け入れ(セントラルスポーツ 25名)】

(2012.7.31)

- ・朝きてすぐの業務でしたが、1回目のスタッフのやりかたをしっかりと自分たちのものにして、上手に説明されていました。



【クラフト体験実施】

(2012.7.31)

- ・小さい子供たちには、少し難しい体験でしたが、懇切丁寧に作り方を教えて、みんな上手に作ってかえりました。



【館内案内業務】

(2012.7.31)

- ・初めはみんな緊張気味でしたが、話をしていくうちに上手に説明ができるようになりましたね！



【HPの原稿作成】

(2012.7.31)

・この号の1ページ目の原稿を作成しました。とっても素敵な原稿に仕上がりましたね！



【竹和紙体験の実施】

(2012.7.31)

・この日ちょうど、竹和紙体験の予約が入りました。2人とも上手く説明されていました。



就業体験をしました！

平成24年 7月30日(月)

広島県立忠海高等学校 2年生 6名

橋濱 正輝 さん 松本 亮太 さん
藤本 英作 さん 岩崎 勢加 さん
小松 春奈 さん 早稲田 悠生 さん

忠海東小学校の生徒さんたちに上手に教えることができましたね！どうもありがとうございました。



就業体験をしました！

平成24年 7月31日(火)

広島県立忠海高等学校 2年生 6名

岡段 摩紀 さん 迫田 菜々穂 さん
笹山 美結 さん 殿島 有紗 さん
平林 芽唯 さん 堀友 楓 さん

たくさんのかたにクラフト体験を教えてくださいましたね！どうもありがとうございました。

参加者募集！

瀬戸内海の自然・歴史・文化を訪ねるエコツアーを大久野島ビジターセンターと休暇村大久野島主催の行事として実施いたします。第17回目の今回は、昨年度好評だった高根島でのすき網体験を行います。

クルージング体験では、瀬戸内海国立公園の特徴である多島海景観美や古い港町、みかん畑などの風景を船上から眺めます。同時に、周辺の海の環境や希少な生き物について紹介いたします。

高根島では、海のめぐみを味わいながら地元の自然や文化を知ってもらおうという目的で、環境教育活動をされている、中田雄三さん、佳子さんと一緒に、すき網体験を行います。アマモ場で、昔の漁法の「すき網」をしながら、どんな生き物がアマモ場で暮らしているかを見たり触ったりして学びます。また、実際に食べる体験を通じて、瀬戸内海の自然や文化を知っていただきたいと思います。

さまざまな体験を通じて、瀬戸内海の自然や文化を守るためにはどうすればよいのかを一緒に考えましょう！



日時	平成 24年 9月2日(日) 10:00～ 18:30
集合場所	9時30分 広島県竹原市忠海町 忠海港 第一駐車場空き地内
参加費	大人1000円 6歳～中学生 500円
対象者	6歳以上(小学6年生以下は保護者同伴)
募集定員	40名

行程(予定)	9:30	受付開始
	10:00	開会式
	10:15	忠海港発 クルージング体験(40分)
	10:55	瀬戸田港(生口島)着 マイクロ移動
	11:30	昼食(60分)
	～	いきもの観察オリエンテーション
	14:00	スナガニ観察,貝の採集
	15:00	すき網体験 ※アマモ場の生き物採集と観察
	16:30	試食とまとめ,着替え
	18:00	瀬戸田港 発
	18:30	忠海港着, 解散

申込み 大久野島ビジターセンターまでお問い合わせください
(先着順で受付をさせていただきます)

大久野島ビジターセンター便り vol. 61 H24. 8. 3 発行
発行・編集：大久野島ビジターセンター
〒729-2311 広島県竹原市忠海町大久野島
電話・FAX：(0846) 26-0100
開館：9:00～16:00 休館日：水曜日（1-2月は水・木）
お問い合わせなどはこちらまで 担当 馬場